



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

INFORME DE GESTION DE GERENCIA

Fundación

La Casa del Camino.

AÑO 2024

Señores:
Asamblea General de Delegados.
Fundación la Casa del Camino
NIT. 900310301-7

Dando cumplimiento a los estatutos de la fundación, de conformidad con las normas legales vigentes (los Artículo 46 y 47 de la ley 222 de 1.995 y la ley 603 de 2.000)

A continuación, se narran los procesos desarrollados en la Fundación durante el año 2024.

1. GESTIÓN ADMINISTRATIVA:

- 1.1. Se renovó el registro de cámara y comercio RUES.
- 1.2. Se gestionó la permanencia como entidad del Régimen Tributario Especial, de la Fundación la Casa del Camino ante la DIAN - Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales.
- 1.3. Se presentó la declaración de renta para el año 2024
- 1.4. Ejecutar los actos administrativos que se generan para el buen funcionamiento de los proyectos y programas de Asistencia Social, planeando, organizando, delegando, ejecutando y controlando sus actividades de manera continua, de acuerdo con lo requerido por cada uno de ellos.
- 1.5. Participación en las reuniones convocadas por la Junta Directiva.



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

- 1.6. En el año 2024 la fundación, dio continuidad a las Actividades de familias con Amor, teniendo en cuenta los cambios propuestos en cuanto al perfil de las familias a Auxiliar.
- 1.7. En el año 2024 la fundación, continuó con las Actividades del programa Educa-te, cumpliendo con el cronograma de talleres del Plan Institucional de Formación en Valores Educa-te (PIFVE) al igual que el desarrollo de las clases de las lúdicas de Danzas, Música, Teatro, Reporteritos, Artes Visuales y Huerta.
- 1.8. Se dio continuidad al proyecto de Empoderamiento Femenino Y/O sostenibilidad Laboral.
- 1.9. Cada una de las coordinaciones propuestas para el desarrollo de las tareas, cumplieron con sus responsabilidades. A saber:

a. COORDINACION DE DONACIONES:

1. Alimentos.

Desarrolló sus funciones como son las de:

- recibir, seleccionar, organizar las donaciones de productos básicos de la canasta familiar.
- Comprar de Alimentos, para organizar los mercados que se entregaron a las familias beneficiadas durante el año 2024.
- Empacar los mercados a ser distribuidos.

2. Donaciones varias.

- Recibir, seleccionar, organizar las donaciones de ropa, zapatos, implementos para el hogar, usados y demás donaciones que lleguen a la fundación.
- Distribuir las donaciones entre las familias beneficiadas durante el año 2024.



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

- Esta coordinación estuvo a cargo de Estrella Merchán, Stiver Rios, Irenir Valli y voluntarios de la Asociación Espirita Tercera Revelación involucrados en este proceso.

b. COORDINACION SOCIOEDUCATIVA:

- Se realizaron los procesos de Ajustes a los 5 módulos de nuestro Plan Institucional de Formación de Valores Educativo (PIFVE), y programación de clases para dar continuidad al proceso de formación en valores a los niños, niñas y Jóvenes inscritos en el programa Educa-te.
- Esta coordinación está a cargo de Laura Delgado, y Juan Camilo Sabogal, a quienes se agradece su colaboración y compromiso.

c. COORDINACION DE APRENDIZAJE Y EMPRENDIMIENTO:

En esta coordinación durante el 2024, cumplió con sus funciones para dar continuidad al proyecto de Empoderamiento Femenino Y/O sostenibilidad Laboral que busca promover a madres cabezas de hogar, y /o mujeres en estado de Vulnerabilidad proporcionando un apoyo económico para dar continuidad a su formación académica a fin de que se capaciten y con ello mejorar sus condiciones laborales, lo cual se traduce en mayores ingresos económicos, y de esta manera romper la cadena de pobreza.

Durante el 2024 Se continuo el patrocino a dos madres cabeza de hogar hasta la culminación de sus capacitaciones así:

- Liliana Murillo – auxiliar en servicios Farmacéuticos. Quien se graduó el 18 de diciembre de 2024
- Angie Umba - Técnico en cuidado de Manos y Pies



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

Procesos desarrollados por la Gerencia.

d. COORDINACION DE DIFUSION Y PUBLICIDAD:

Esta Coordinación desarrolló durante las 2024 actividades divulgativas de nuestros eventos, mantuvo informado a nuestros benefactores de las actividades que se desarrollaron en nuestra fundación, actualizó continuamente las redes sociales con las actividades desarrolladas.

Esta coordinación está a cargo de Sara Delgado, con el apoyo del grupo de Reporteritos del Programa Educa-te.

e. COORDINACION DE PLANEACION FINANCIERA:

En esta coordinación, durante el 2024 se observa un afianzamiento en su desarrollo, consolidándose así; gracias a su gestión; logró recibir importantes donaciones tanto en dinero como en especie, lo cual contribuyó al exitoso cumplimiento de nuestros programas.

Se lograron donaciones especialmente de personas que nos apoyan anual o mensualmente.

Esta coordinación está a cargo de Milton Delgado, a quien Agradecemos su dedicación y compromiso incondicional con esta importante y difícil gestión. Dios le llene de muchas bendiciones y sabiduría por su invaluable Tarea.

f. COORDINACION DE CONTABILIDAD:

Esta coordinación, ha desarrollado los procesos contables de manera ordenada, metódica y oportuna, lo cual nos ha permitido ser una organización más oportuna en cumplimiento de nuestras obligaciones financieras. Coordinación a cargo de: Catherine Guerrero Bueno Contadora y la Gerencia.



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

g. VOLUNTARIADO.

- Programa Educa-te.

Una vez más resaltamos y manifestamos todo nuestro agradecimiento al grupo de voluntarios del programa Educa-te quienes con su entrega, dedicación, disciplina y amor hacen posible el desarrollo de los temas propuestos dentro de **PIFVE (Plan Institucional de Formación en Valores Educa-te)**, quienes durante el 2024 se comprometieron y con su trabajo dedicado y su firme compromiso nos permitieron cumplir con los objetivos propuestos.

- Programa Familias con Amor

Nuestro más grande agradecimiento y el mayor reconocimiento a la entrega y dedicación de los voluntarios del programa Familias con amor quienes cada primer sábado de mes dieron su cariño, dedicación, consuelo y mucho Amor a cada una de las familias acogidas en este programa durante el 2024.

2. GESTIÓN FINANCIERA:

- 2.1. Se llevaron a cabo los procesos los procesos contables, de la entidad, por lo cual, ante cualquier visita de algún organismo de control, podemos entregar documentos al día y debidamente registrados.
- 2.2. Se tiene al día la contabilidad de la entidad.
- 2.3. La contabilidad se sigue llevando de acuerdo con las NIIF, con sus respectivas políticas contables acordes con nuestra Fundación.
- 2.4. Los estados financieros se continúan realizando a través del software contable Word office, adquirido por su fundadora la



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

Asociación Espirita Tercera Revelación. Sin representar ningún costo económico para la fundación.

2.5. Financieramente la Fundación se sigue sosteniendo en su mayor parte con donaciones y aportes, de diversas personas Naturales (benefactores) y que algunos pocos asociados de la Fundadora.

2.6. Se anexa los Estados Financieros con corte a 31 de diciembre del 2024, Estado de Resultados Integral y Estado de situación Financiera con sus respectivas notas contables.

3. GESTION ASISTENCIAL

Para cumplir con nuestro objeto social. La Fundación la casa del camino continuó durante el año 2024 desarrollando los programas de: *Familias con Amor*, *Educa-te Eurípides Barsanulfo* y *Empoderamiento Femenino*.

En Cada uno de los programas se desarrollaron las acciones necesarias para dar cumplimiento a el objetivo propuesta para cada uno de ellos y a saber:

3.1. PROGRAMA EDUCA-TE

Cuyo **objetivo es**: Educar y formar en valores morales y espirituales a la población infantil, juvenil y a la familia en general, que se encuentre en condición de pobreza y vulnerabilidad con miras al mejoramiento de la convivencia familiar y social a través de la Educación y formación en valores morales.

- Durante el 2024 el programa Educa-se te Eurípides Barsanulfo desarrollo normalmente lo sábados en la maña de 8:00 a.m. a 12:00 del día.
- Durante este periodo el programa Educa-te Eurípides Barsanulfo contó con 141 participaron entre niños, niñas y jóvenes, cuyas edades, oscilaron entre los 4 y 17 años los cuales fueron distribuidos por edades y desarrollo cognitivo en 9 grupos o niveles de trabajo (exploradores, Iniciación, Nivel 1 a Nivel 7). Y un grupo Juvenil.



Fundación La Casa del Camino
 ¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

- A continuación, presento la manera como se organizaron los grupos o niveles de trabajo y los voluntarios responsables.

NIVELES DE FORMACIÓN EDUCA-TE

INFANTIL

NIVEL EXPLORADORES. (4 AÑOS) --11 NIÑ@S

NIVEL DE INICIACIÓN. (5 AÑOS)– 17 NIÑ@S

NIVEL I: (6-7 Años) – 20 NIÑ@S

NIVEL II: (7-8 Años) – 20 NIÑ@S

NIVEL III: (9-10 Años) - 14 NIÑ@S

NIVEL IV: (10-11 Años) – 18 NIÑ@S

NIVEL V: (11-12 Años) – 11 NIÑ@S

NIVEL VI: (12– 13 Años) – 14 NIÑ@S

NIVEL VII: (14 - 16 Años) – 10 NIÑ@S

 <p>Fundación La Casa del Camino Quien Cambia Una Vida Cambia El Mundo. PROGRAMA EDUCA-TE EURIPIDES BARSANULFO ORGANIZACIÓN SALONES 2024</p>						
SALON	UBICACIÓN	SEDE	NIVEL	NUMEO DE NIÑ@S	EDADES /AÑOS	RESPONSABLE
1	Primer Piso	A	Iniciación	17	5	Sara Delgado
2	Primer Piso	A	Nivel 5	11	11 y 12	Fernando Vargas y Adriana Vargas
3	Segundo Piso	A	Exploradores	11	4	Ivon Jaramillo y Angie García.
4	Segundo Piso	A	Nivel 1	20	6 y 7	Sara Sofia Delgado y Alejandra Madero
5	Segundo Piso	A	Nivel 7	10	14 - 16	Laura Delgado
6	Segundo Piso	A	Nivel 2	20	7 y 8	Rosalba Suarez y Julian León
1	Primer Piso	B	Grupo Juvenil	6	17	Fernanda Barbosa y Nubia Bernal
2	Primer Piso	B	Nivel 4	18	10 y 11	Luis Guerra
3	Primer Piso	B	Nivel 3	14	8 y 9	Narhen Rios
4	Segundo Piso	B	Nivel 6	14	12 y 13	Juan Camilo Sabogal

Iniciamos actividades el 24 de febrero debido a la adecuación de espacios en la sede A

Terminamos el 21 de diciembre de 2024 con la entrega de los obsequios de Navidad.



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

a. LUDICAS

Danzas

Esta lúdica ha tenido un gran desarrollo ya captación por parte de los niños, niñas y jóvenes, razón por la cual durante el año 2024 se ampliaron los grupos de aprendizaje haciéndolos más especializados así:

- **Iniciación en Danzas** para niños y niñas entre los 5 y 7 años.
- **Danzas Intermedio** para niños y niñas entre los 8 y 11 años
- **Danzas Avanzado** para niños, niñas y jóvenes entre los 12 y 17 años.

Estas clases las realizan profesores profesionales pagados por la fundación.

Teatro.

Esta lúdica se desarrolló normalmente los niños, niñas y jóvenes participar de manera activa y comprometida en el proceso de la ejecución de la Obra encanto, que fue presentada en la actividad de clausura el 15 de diciembre de 2024.

Esta lúdica estuvo a cargo de la Voluntaria Laura Delgado, a quien agradecemos su compromiso y dedicación.

Reporteritos.

En esta bonita Lúdica se han cumplido grandes expectativas de comunicación puesto que los niños bajo la dirección de Fernanda Barbosa lograron hacer interesantes podcasts, entrevistas, tomos imágenes, fotografía, relatos etc. Todo contribuyendo al progreso de los niños en el área de expresión y comunicación. Estos trabajos fueron expuestos en la clausura.

Agradecemos a nuestra voluntaria Fernanda Barbosa por su buen trabajo dedicado ya moroso.

Artes visuales.



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

Esta lúdica durante este periodo dio un gran avance puesto que se diversificó gracias a la buena gestión de su coordinador Juan Camilo Sabogal y los voluntarios Ivon Jaramillo y Julián León, quienes cada uno con sus especialidades lograron desarrollar las capacidades, creativas ya artísticas de los niños, niñas y jóvenes, desarrollando interesantes trabajos artísticos de alta calidad. Los cuales fueron expuestos en la clausura.

Música:

Con el propósito de impulsar esta lúdica y con el objeto de reanudar la Orquesta de Coros Y cuerdas se hizo un proceso de segmentación de los procesos de la siguiente manera:

- **Iniciación en música** para niños y niñas entre los 6 y 7 años. Se inició un proceso de acercamiento a la música a través de ritmo y la coordinación de sonidos con la ayuda de la percusión.

Este proceso fue desarrollado por el Voluntario Jorge Villamor Medina a quien agradecemos su dedicación, compromiso y amor en el desarrollo de este objetivo, logrando una hermosa presentación en la clausura.

- **Exploración instrumental** para niños y niñas entre los 9 y 12 años que han mostrado interés en aprender a tocar un instrumento, se iniciará el proceso de enseñanza en su interpretación. Estas clases fueron pagas a un profesional en la materia.

- **Orquesta** Para los niños, niñas y jóvenes que ya habían iniciado un proceso, se logró coordinar algunos temas musicales para la presentación de clausura, con el apoyo de un profesor remunerado por la fundación.

Huerta Urbana.

Se dio continuidad al proyecto de huerta Urban iniciado el año anterior, con los recursos propios de la fundación la casa del camino, el proceso fue muy interesante los niños, niñas y



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

jóvenes participantes mostraron un compromiso genuino con el proceso de agricultura.

Esta lúdica estuvo a cargo de Luis Fernando Vargas, y Luis Guerra con el apoyo de otros voluntarios.

b. SEGURIDAD ALIMENTARIA.

Se ofreció cada sábado a los participantes del programa Educa-te un delicioso, nutritivo balanceado refrigerio a cada uno de los niños, niñas, Jóvenes, Voluntarios y visitantes de la Fundación. En promedio se entregaron 170 refrigerios semanales.

c. AUXILIO JÓVENES EN LA U:

Durante el 2024 se inició un proceso de auxilio a Jóvenes que de la mano de la fundación llegaron a la educación superior, razón por la cual se inició un programa de **auxilios denominado jóvenes en la U.** a quienes se les asignó un auxilio mensual de \$200.000= como apoyo a los gastos de manutención, materiales y/o Transportes. Durante el 2024 se apoyaron 2 Jóvenes.

- Brayan Plazas, estudio culinario.
- Jackson Ayala. Estudia Arquitectura en la Universidad Nacional

d. CELEBRACIÓN DE NAVIDAD

- Se entregaron hermosos regalos, ropa y zapatos nuevos a la totalidad 141 niños, niñas y Jóvenes inscritos en el programa Educa-te.
- se entregó a cada familia de los niños participantes en el programa una ancheta navideña en total se entregaron 98 anchetas.
- se entregaron 25 mercados a las familias más carentes del programa Educa-te

Una vez más reconozco que el éxito en el cumplimiento del cronograma propuesto para las clases durante parte del año 2024 en el programa Educa-te, fue gracias a la colaboración, entrega, dedicación y al alto grado de compromiso de todos los Voluntarios amorosos y desinteresados que cada sábado dan lo mejor de sí con



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

a cada uno de los participantes, desarrollando hermosos, interesantes y divertidos talleres que motivaron a los niños, niñas y jóvenes a asistir a nuestra fundación.

3.2 PROGRAMA FAMILIAS CON AMOR.

Durante el año 2024. A través del programa Familias con Amor nuestra fundación pudo llevar alivio a 35 familias, en estado de vulnerabilidad, en especial aquellas que en las que uno o varios de sus miembros cuentan con una enfermedad incapacitante que le impida trabajar para llevar el sustento a su hogar y/o por el cuidado que uno de los integrantes el núcleo Familiar requiera le impida trabajar regularmente para llevar el sustento al hogar.

También se acogieron a madres cabeza de hogar, en estado de vulnerabilidad.

Durante el 2024 cada primer sábado de mes con la entrega del mercado. se desarrolló un taller de educación formación Moral y en valores para los adultos, niños, niñas y jóvenes de las familias acogidas en el programa.

Se ofreció un rico y balanceado desayuno cada primer sábado de más a cada miembro de la familia que asiste a recibir el mercado y participa en los talleres.

Fueron distribuidas las donaciones de ropa usada, zapatos y demás donaciones recibidas entre las familias participantes del programa.

En el año 2024 Se continuó entregando los auxilios a las familias beneficiadas teniendo en cuenta su clasificación así:

a. AUXILIO CORRIENTE.

Este auxilio es el que siempre se ha dado que consiste en entrega del mercado o canasta de alimentos, desayuno familiar, auxilio de transportes, donación de ropas Usadas y otras ayudas extras cuando se requiere.

b. AUXILIO CONTINUADO:



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

Este tipo de Auxilio va dirigido a algunas familias que se destacan por su nivel de necesidad, material va dirigidas a aquellas donde él o la cabeza de hogar además de ser proveedor es también el cuidador primario de sus hijos o personas a cargo que pueden ser los padres y/o otros familiares en estado de discapacidad, se trata de dar una cuota en dinero para ayudar en los gastos de Arriendo, servicios públicos, gastos médicos, auxilio estudiantil...etc que tenga que suplir el responsable de la familia y no logra por el cuidado que debe proporcionar a su familia.

Las familias beneficiadas de esta modalidad de auxilio reciben mensualmente los mismos beneficios del Auxilio Corriente, más una mensualidad en dinero y otras donaciones adicionales acordes con sus necesidades.

De esta manera durante el año 2024, se beneficiaron el siguiente número de familias en cada modalidad.

En Auxilio corriente:

- a. Se acogieron 35 familias mensualmente, se entregaron 350 **mercados** a lo largo del año. Cada mercado tiene un costo promedio de \$95.000=
- b. Se dio el auxilio de transporte mensual a cada familia beneficiada. Con un promedio mensual de \$ 220.000
- c. Se proporcionaron auxilios adicionales a las familias más necesitadas acogidas dentro del programa con un costo promedio mensual de \$160.000.

En Auxilio continuado:

Se acogieron 3 familias en el programa de ayuda continuada donando a cada una de ellas una cuota mensual promedio de \$160.000= en efectivo. Para ayudar a cubrir algunos de los gastos puntuales de acuerdo con la realidad de cada familia.



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

c. EN NAVIDAD 2024

- Se entregó un total 128 mercados a familias acogidas en navidad.
- Se entregaron 156 Regalos a los niños, y niñas menores de 12 años de las familias beneficiadas en el programa familias con amor.
- Se entregó además de ropas, zapatos, cobijas nuevas y usadas, y un auxilio de transporte a cada familia acogida en el programa.

4. DONACIONES

Se recibieron importantes donaciones de mercados, lo cual permitió cumplir con la entrega mensual de mercados a las familias acogidas.

En navidad se lograron grandes apoyos de empresa privadas como Quick, y el fondo de empleados de Beneficiar, quienes nos aportaron regalos al igual que la comunidad brasileña en Colombia, quienes nos apoyaron con la consecución de donaciones de regalos y mercados.

Como Gerente solo tengo palabras de agradecimiento a todos los donantes, voluntarios, Amigos de la fundación, a la Junta Directiva, a los compañeros de la Asociación Espirita Tercera Revelación comprometidos de corazón con el desarrollo y crecimiento de nuestra muy querida Fundación, y en fin a todos y cada uno de los corazones que ha hecho posible la continuidad de los programas, el desarrollo y crecimientos de esta hermosa institución.

Agradezco a todos y cada uno de los Directivos, Voluntarios, Benefactores, que con amor y entrega hacen posible que esta obra se materialice y se fortalezca día a día.

Agradezco desde lo más íntimo de mi alma a Dios, a los Guías y mentores Espirituales de nuestra obra Social representada en **la Fundación la casa del Camino**, que con su amor y sabiduría nos guían, y nos da fuerza, inteligencia y valor para continuar sembrando el bien en la humanidad, para traer de vuelta **el amor de Jesús a la humanidad**; llevando a la práctica el amor al prójimo haciendo a aquel, aquello que quisiéramos para nosotros mismos, en condiciones iguales o similares. Por ello quiero



Fundación La Casa del Camino
¡Quien Cambia una vida cambia el mundo!

recordar a todos los asambleístas que este es un compromiso con Jesús nuestro Maestro de Amor

Finalmente, quiero manifestar mi más grande y afectuoso agradecimiento a mi familia por su apoyo incondicional, por su participación, activa y constante en esta bella tarea de llevar amor, protección y auxilio espiritual y material a quien lo necesita a través de esta bella Obra de Amor.

Saludos de Paz y Amor,

Martha Yaneth Merchán

Gerente

Fundación la Casa del Camino.